

Fleischprofis und Fleischgeniesser vereint

Ernährung Der Verein CarnaLibertas setzt sich für den verantwortungsvollen Genuss von Fleisch ein und wehrt sich gegen jede Art von Bevormundung. Nationalrat Andreas Meier ist sein neuer Präsident.

«Ich bin auch ein Veganer. Mein Kopfsalat ist vegan. Wir sind für die Vielfalt beim Essen», sagte der abtretende CarnaLibertas-Präsident Hartmut Attenhofer, Publizist und langjähriger SP-Kantonsrat. Im Restaurant Mugenbühl in Zürich-Wollishofen war der Verein, der für die Freiheit, Fleisch zu essen, eintritt, Ende Juni zur Jahresversammlung zusammengekommen.

Meier wird Präsident

Geschäftsführer Peter Zimmermann ergänzte den Präsidenten wie folgt: «Wir konzentrieren uns derzeit darauf, in der Öffentlichkeit zu reagieren, sobald es irgendwo vegane Umtriebe gibt.» Das sei aber weniger geworden, denn die Fleischgegner hätten ihre Strategie geändert und sich von den Konsumenten wegbewegt. «Das Ziel ist jetzt,



Andreas Meier ist Präsident von CarnaLibertas. BILD: ZVG

über Normen das Fleischangebot zu verknapfen und zu verteuern. Das geschieht fast still und heimlich. Viel in der Politik läuft darauf hinaus, dass der

Konsument anders bedient wird», so Peter Zimmermann. Peer Ederer, der nach der Versammlung ein Referat zur Ernährung und zur Ernährungs-

politik hielt, das die Anwesenden begeisterte, stiess ins selbe Horn. Das Fleischangebot zu verkleinern, sei jetzt das Ziel der Antifleischaktivisten.

Die Versammlung wählte Andreas Meier, den Mitte-Nationalrat und Weinbau-Unternehmer aus Klingnau AG, zu ihrem neuen Präsidenten. Mit der parlamentarischen Gruppe «Genuss und Verantwortung», die Meier präsidiert, arbeite man gut und erfolgreich zusammen, so Zimmermann.

Viel Prominenz ist dabei

Im Vorstand ist die Fleischbranche selbst mit Heiner Birrer, Unternehmer im Bereich Metzgerei und Fleischverarbeitung sowie Proviande-Verwaltungsrat, Peter Bosshard, Geschäftsführer des Schweizerischen Viehhändlerverbandes, Martin Haab, Milch-

produzent in Mettmenstetten ZH und SVP-Nationalrat, Stephan Minder, Züchter von Limousinrindern in Avenches VD, und Jörg Oberle, Kälbermastunternehmer, vertreten. Die Konsumentenseite und andere Aspekte sind abgedeckt mit Dr. med. Sven Besek, Hausarzt in Uster ZH, Susanne Brunner, Zürcher SVP-Kantonsrätin und Spezialistin für Public Affairs, Babette Sigg Frank, Präsidentin des Konsumentenforums und frühere Präsidentin der CVP Frauen Schweiz, und Peter Zimmermann, PR-Fachmann und Geschäftsführer von CarnaLibertas.

Darüber hinaus pflegt der Verein engen Kontakt in einem Netzwerk, zu dem etwa Beda Stadler, emeritierter Professor für Immunologie, zählt. Daniel Salzmann